
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

5 月 17 日(水)12：30 5 月 24 日(水)12：30 5 月 28 日(日) 5 月 31 日(水) 

卓話:間宮ｼﾞｮﾝﾗﾝ様｢日本と韓国

の文化の違いについて｣紹介者：

国際奉仕委員長 高桑宏幸  

準備理事・委員長会義（11：30） 

黒川医院 院長 黒川豊様 

「認知症とは」 

紹介者：副幹事 山田典永 

IAC 例会（17：00） 

春の家族会 

「飛騨古川 料亭旅館八ツ三

館のお食事を楽しむ」 

稲沢市役所 8：00 出発 

例会日変更（17 日に振替） 

 

第第第第 2601260126012601 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 4444 月月月月 26262626 日日日日((((水水水水))))雨雨雨雨    N oN oN oN o ....34343434    

☆点  鐘☆ 会長 横井定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日は、本日はクラブアッセンブ

リー 2017～2018 年度地区研修・協議

会報告です。 

ご出席頂いた皆様大変お疲れ様でし

た。 

次年度宜しくお願い致します。 

今年度も残り、5月に 3回の例会と春の家族会、6月

に 3回の例会と IDM となりました。 

本来ならやれやれと一息つきたいところですがそう

もいきません。 

蔚山江南ロータリークラブから、創立 20周年記念式

典・祝賀会と 21-22 代会長就任式をウルサン・ロッ

テホテルで 6月 20(火）に開催しますという案内と出

席の要請が届いています。 

ご承知のとおり、空母ミシガンが釜山に停泊してお

り、カール・ビンソンが韓国に向かっているという

現在、日・米・韓・北朝鮮の軍事状況が緊張してお

り不安でございます。 

昨日は朝鮮人民軍創建 85周年記念日でした。大火力

演習の大規模な砲撃訓練が行われました。核ミサイ

ルの実験等はなく有事には至りませんでした。 

6 月 20 日の記念式典・祝賀会迄にはまだ二ケ月弱あ

ります。 

その間、韓国大統領選があり結果がどうなるか分かり

ませんが、多少でも緊張感が和らぐこと祈念致しま

す。 

昨年11月に沢山の江南RC会員とご夫人が来名されま

した。その折の皆様方の心からの‘おもてなし’に全

員感激して帰国されました。 

江南 RC は沢山の若い方の入会があったそうです。金

会長も 50代で、40・50 代の訪問者が多く、顔なじみ

は文さんと洪さんぐらいでした。 

国際ロータリー最終目標  国際平和と日韓親善の

‘草の運動的’な活動として、ウルサン江南 RC とは

姉妹クラブとして交流を深め会員間の友情を温める

ことが大切であると思います。 

稲沢 RC 会員のホテル費は、ホテルから大幅なディス

カウントがあります。又、訪問の折観光したい所があ

れば予め準備しますとの連絡が来ています。 

皆様方には万障繰り合わせて、20 周年記念式典・祝

賀会・会長就任式へのご参加・出席を心からお願い申

し上げまして、会長挨拶に代えさせて頂きます。 

ありがとうございました。             

    

    

    

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一   宮 5/18(木)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋丸の内 5/18(木)12：30 名古屋クレストンホテル 

一 宮 北 5/19(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所

名 古 屋 北 5/19(金)12：30 名古屋東急ホテル 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 46 名 前々回修正 4 月 12 日     

出 席 

会 員 数 

26 名 出 席 

会 員 数 

31 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
20 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 7 名 
(内免除者 3 名) 

出 席 率 60.47 ％ 修正出席率    84.44％ 

 
今週のメークアップ 

鵜飼正巳・鵜飼博信（D2760）足立三千夫（IAC）浅井耕治（名古屋錦）池田邦雄（名古屋昭和） 

西村郁夫・高桑宏幸（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222606060602222 例会例会例会例会    5555 月月月月 10101010 日日日日（（（（水水水水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社            幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会        会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰    

                                                        新会員新会員新会員新会員入会式入会式入会式入会式                                    第第第第 11111111 回理事会（回理事会（回理事会（回理事会（13131313：：：：30303030））））    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    
◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                            幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛    

◆内規に基づき今月から 10 月末までクールビズ期間と

します。 

◆5/15～6/末まで事務局の駐車場隣接の建物の足場が

組まれる関係上、駐車スペースが限られます。ご注意く

ださい。 

◆財団 NEWS５月号回覧しています。ご覧ください。 

◆≪ガバナー月信 PDF版 5月号≫ 
http://www.rotary2760.org/g16-17/media/2760monthlyl
etter_201705.pdf 

≪ガバナー月信 WEB 版≫今年度、PDF 版とともに、

各項目ごとにリンクし、スマートフォン等で見やすくな

りました。 
http://www.rotary2760.org/g16-17/gweb/index.html 

 

 

◇◇新会員プロフィール（写真は次週）◇◇◇◇新会員プロフィール（写真は次週）◇◇◇◇新会員プロフィール（写真は次週）◇◇◇◇新会員プロフィール（写真は次週）◇◇                

氏   名：大宮 隆志（おおみやたかし）会員 

生年月日 ：昭和 50 年 10 月 8日 

住   所：名古屋市東区芳野 1-13-24 ｼｪﾛｽ東白壁 402 

事業所名 ：稲沢総合法律事務所 

役   職：代表弁護士 

事業所住所：稲沢市国府宮 2-5-5 ﾐﾂｲ開発ﾋﾞﾙ 3 階 

推 薦 者：永井伸治 会員 

 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織委員会員組織委員会員組織委員会員組織委員長長長長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

○100％出席表彰者（3月末調べ） 

成田幸太郎 29 年 永 井 伸 治 14 年 

鵜 飼 正 巳 12 年 6 ｹ月 川 合 正 剛 5 年 6 ヶ月 

加 藤 太 平 2 年 山 内 健 嗣 1 年 

 

○在籍表彰 

橋 本 嗣 治 47 年 金 森 英 夫 43 年 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥    

○5 月の誕生日祝福 

伊 藤 正 弘 11 日 金 森 英 夫 18 日 

児 島 秀 光 30 日   

 

○会員夫人誕生日 

林 茂 夫   夫 人 佐知子 様 10 日 

金 森 貴 史 夫 人 美 和 様 10 日 

伊 藤 強 平  夫 人 照 子  様 12 日 

児 島 秀 光  夫 人 寿美子 様 22 日 

栗 本 貢   夫 人 和 子  様 26 日 

    

○結婚記念日 

伊 藤 彰 8 日 山 田 典 永 11 日 

伊 藤 強 平 26 日   

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス委員委員委員委員    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

    

前月ﾆｺﾎﾞｯｸｽ（くじ・花含む） 96,000 円 

2016-17 年度 累計 1,243,600 円 

    
横井横井横井横井 地区研修・協議会へのご参加お疲れ様でした 

原原原原 地区協お疲れ様でした。勉強になりました 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 地区研修・協議会に関係の皆様の御出席ありが

とうございました。今日の発表もよろしくお願

いします。 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 遅ればせながら準備理事会と準備委員長会議

お世話になりありがとうございました 

大野大野大野大野 西村さんにいつもご無理をお願いして、ありが

とう。 

林林林林((((茂夫茂夫茂夫茂夫)))) 岡田君、高桑君にお世話に成り 

成田成田成田成田 皆々様にご無理なお願いをしています 

後藤後藤後藤後藤 ４人目の孫が生まれた喜び 

後藤後藤後藤後藤 伊藤彰さんにゴルフで初めて勝利できた喜び 

永井永井永井永井 三根さんにお世話になりました 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇2017201720172017----18181818 年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇    
日時：2017 年 4 月 22 日(土)13：00～17：00 

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

    

第１分科会第１分科会第１分科会第１分科会<クラブ管理部門> 

テーマ「クラブの持続的発展のために」 

報告者：2017-18 年度副幹事 高桑宏幸 

クラブ管理部門の分科会であり、クラブの持続的発展

のためにがテーマでそれぞれの分科会の内容がどのよ

うに進んでいるかを簡潔に話していただきました。 

特に印象に残ったことは、クラブが未来的に存続して

いくためには会員増強が必要不可欠であり、人数を増や

すことは大切だが、ロータリアンとしての資質を向上さ

せ発展しなければならないと言うことでした。 

そのためには、自分のクラブの分析を時代の流れを考

慮して考え、その上で方向性を示し、長期的な戦略を考

えることであり、なるべく多くのメンバーが同じベクト

ルで進んで行くようにすることが大切であるとのこと

でした。 

単年度で終わるロータリーは良い点がたくさんある

が、ビジョンは長いスパンで考え、若い人たちが入会し

たくなるロータリーを目指してほしいと言うことでし

た。 

                             

第２分科会第２分科会第２分科会第２分科会<クラブ運営部門> 

テーマ「ロータリーの楽しい過ごし方」 

報告者：2017-18 年度 副会長 足立三千夫 

＜地区テーマとクラブ運営について＞ 

112 年の歴史の中で持続と変化は矛盾しない。変化する

ものだけが生き残る。第４次産業革命といわれる中ロー

タリーも変わらなくてはならない。 

第２分科会のメンバーはクラブ運営の中心と考えられ

るが、何をするにしても楽しまなければならない。つま

り、良い例会・奉仕活動を心掛けてほしい。例として海

部ロータリークラブの趣味の会は、会員だけでなく会員

の友人や地域の人も参加する。 

 

＜ロータリークラブ奉仕とは＞ 

 副会長にはクラブ奉仕という役割がある。これは会員



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がどのように活動したらよいのかを示す。そして例会には

必ず出席し、奉仕の心を学びそれを育てること。これが社

会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕を生み出すベースとなる。 

 SAA は例会の運営をスムーズに進行する。親睦はクラブ

内の親睦を高めることを常に意識する。 

それぞれこれらを意識しながら、３年未満の会員に対し

て、４つのテストからカタカナ用語・委員会についての理

解を深める努力をする。 

 

＜まとめ＞ 

 ロータリーは奉仕する人が集まる団体。職業奉仕を支え

るのはクラブ奉仕。 

 始まりは親睦活動であった。ルールは①１業種１社②規

則的例会の出席。クラブ奉仕の要は、グッド・スピーチ、

グッド・ミール、グッド・アトモスフィアである。そして

心の友を作り、職業について語り合い発想の交換をする。 

 そのためにも、出席したくなる例会、磨きあえる例会、

ともに奉仕する知り合いを広げることを大切にしていか

なくてはならない。 

  

第３分科会第３分科会第３分科会第３分科会 <公共イメージ向上部門> 

テーマ「次年度地区公共イメージ向上に向けて」 

報告者：2017-18 年度 幹事 山田典永    
会員減少問題に直面し、ロータリー活動に興味を持って

もらい、ロータリーに入会してもらい、ロータリーを楽し

んでもらうことをも目標に委員会を設置した。地区内の公

益事業と地区委員会活動を定期的にプレスリリース発信

していく。ホームページやフェイスブック等を通じて奉仕

活動を全面に出した発信を行い社員、家族からみて「いい

ことをしている」と実感してもらえるような発信の方法を

考える。 

マイロータリーの登録促進を図りロータリーに持続可

能性をキーワードに危機意識を持ちビジョンを掲げて活

動を推進してゆく。 

「ロータリーの共」を編集するにあたり熊本地震復興支

援を継続的に行っている情報を求めている。地区１０年誌

編纂にあたり協力をお願いする。 

 

                                   

第４分科会第４分科会第４分科会第４分科会<国際奉仕・社会奉仕・RCC・環境保全部門> 

テーマ「社会奉仕委員会：ロータリーの活動情報を伝える。

社会奉仕活動に関する愛知県の情報を伝える。」 

「国際奉仕委員会：今日からの地区委員のありかた。」 

報告者 2017-18 年度 国際奉仕委員長 山内 健嗣 

社会奉仕委員会・国際奉仕委員会合同での分科会で、各

委員長挨拶の後、社会奉仕・RCC・環境保全・国際奉仕・

グローバル補助金についてそれぞれの副委員長より活動

方針や報告がありました。 

社会奉仕委員会の役割として、地域防災活動や各ロータ

リークラブの活動情報の収集について話がありました。 

RCC（ロータリー地域社会共同隊）は各地域で結成された

クラブの事例をもとに説明がありました。 

環境保全は愛知県環境部との連携のもと「あいち生物多

様性戦略 2020」についての説明がありました。 

国際奉仕は海外で行われている各事業や支援について

の説明がありました。 

グローバル補助金は申請クラブや VTT の事例をもとに

説明がありました。 

 

                                       

第５分科会第５分科会第５分科会第５分科会<職業奉仕部門> 

テーマ 「クラブでの職業奉仕」 

報告者：2017-18 年度 職業奉仕委員長 後藤啓行 

ＤＶＤ鑑賞後 次期研修委員 太田達夫氏の卓話、その

後分区毎でのディスカッションに入り稲沢ロータリー

での活動報告し他クラブとの情報、意見交換をさせて頂

きました。その中で大変参考になった事例を紹介させて

頂きます。 

どのクラブでも職場例会が行える会社(広い駐車場、会

議室等)が少ないので、会員 2~3 名で見学しビデオと写

真で例会時に報告し会員職業の理解を深めるとの事で

した。 

稲沢ＲＣの今後の活動の選択肢の一つだと考えます。 

講評では高い倫理性、高潔性を持ち続け自分の職業を通

じて世の為、人の為になる様頑張って頂きたいとの事で

した。 

                            

第６分科会第６分科会第６分科会第６分科会<<<<ロータリー財団部門〉    
テーマ「ロータリー財団 101 周年を迎えて」 

報告者：2017-2018 年度ロータリー財団委員会 委員長 

大野邦英 

他出席者：2017-2018 年度地区ロータリー財団委員会 

委員 永井伸治（2017-2018 年度会員組織委員会 委員

長） 

 

 地区ロータリー財団 中村公彦委員長からは「『誰か

のために良いことをしよう』と創立されたロータリー財

団は 100 周年を迎え、新たな 100 年へ向けてスタートし

ます。時代に併せた事業を各クラブで率先していただけ

るようサポートして参ります。当地区約 4,800 ロータリ

アンの内、689 人が未寄付者である。啓発を行ってゆき

たい。」との挨拶のあと、5つの小委員会委員長がそれぞ

れの委員会活動の報告と次年度目標を発表されました。 

①次期資金推進委員会 松田茂治委員長・・・次年度の

年次基金目標を一人 150 ドルに設定し、その他に使途指

定基金として、「ポリオ撲滅基金」に一人 30 ドルの寄付

を依頼します。その他にも恒久基金（ベネファクター）

寄付への引き続きの支援とロータリー財団に還元され

るクレジットカードへの加入促進をお願いします。 

②次期補助金委員会 髙山景一委員長・・・補助金を多

額に支出できるようにサポートするために補助金事業

の適正化に努めます。補助金事業の内容は、重点 6項目

に該当するもので、ロータリアンが汗を流す事業とし、

決して現金供与（現金を寄付するのみ）でないものとし

てください。 

③次期ポリオ・プラス/VTT 委員会 加藤浩一委員長・・・

ポリオの発症は極めて少なくなりました。昨年は、アフ

ガニスタンとパキスタンで各2症例が確認されたのみに

留まっています。次年度からは、ポリオ・プラス委員会

と職業訓練チーム（VTT）委員会が合併します。本年度

は、フィリピン・ケソン市において腹腔鏡手術の研修チ

ーム派遣を行い、当地区にも現地の医療スタッフを招い

て相互交流を行いました。次期は、ネパールにおいて口

唇口蓋裂患者への再建手術の技術指導を行います。 

④次期奨学基金・平和フェローシップ委員会 長谷川龍

伸委員長・・・ロータリー平和フェローとして、宇治川

貴史君（豊田中 RC スポンサー）が、ウブサラ大学にて

2016 年 8 月から 2018 年 6 月までの間、留学されます。

また、グローバル奨学金奨学生として、 白石直君（名

古屋名東 RC スポンサー）が、グラスゴー大学に「疾病



                                   

 

 

予防と治療」をテーマに 2016 年 7 月から 2017 年 9 月ま

で、金谷英典君（瀬戸 RC スポンサー）が、イーストアン

グリア大学に「経済と地域社会の発展」をテーマに 2016

年 9 月から 2017 年 9 月まで、早瀬達也君（名古屋南ＲＣ

スポンサー）が、ブランダイス大学に「平和と紛争予防

／紛争解決」をテーマに 2016 年 9 月から 2017 年 12 月ま

でそれぞれ留学されています。 

⑤次期資金管理委員会 豊島徳三委員長・神谷研会計

長・・・各クラブの補助金事業は、次期会長が MOU

（Memorandum Of Understanding=参加認定：覚書）に署

名する大変重いものです。偽りのないように厳格に推進

してください。現金の寄付行為のみの事業は、補助金事

業としては認められません。ロータリアンが汗を流す事

業に心がけてください。 

                                                                                                                             

第７分科会第７分科会第７分科会第７分科会<青少年奉仕部門> 

テーマ「青少年奉仕活動をよりよく理解し実践しよう」 

報告者：2017-18 年度 青少年奉仕委員長 三根健一 

青少年委員会は、1、インターアクト、ロータリーアク

ト、RYLA、青少年交換の 4委員会で構成されます。 

 インターアクト、ロータリー両委員会においては、人

格育成、他者を尊重し助け合う態度、国際親善の推進等

の目的を持って活動しています。次年度の目標は、すべ

てのロータリーが参加できるよう努力します。 

特に今年は、全国 IAC 研究会が 10 月に当地区で開催さ

れるにあたり、情報交換を積極的に進め、更なる活動の

活性化が図れるよう、サポートします。 

 交換留学生については、昨今のテロ等の情勢を鑑みて、

危機管理の必要性が高まり、｢国際ロータリー第 2760 地

区 危機管理総則」6条に加え、 

本年度中に、第 7条として（危機管理基金）300 万円

予算化します。 

 

第８分科会第８分科会第８分科会第８分科会<米山記念奨学部門> 

第 8分科会テーマ「未来へ向かって、世界平和への架け

橋となろう」  

報告者：2017-18 年度 米山記念奨学会委員長  樋田文

裕 

 

 1953 年から「米山基金」として募金が開始され、ロー

タリークラブにおいて唯一日本のみで継続されている事

業です。日本で学んだ奨学生たちが、主にアジア圏の各

地に学友会を発足させ活発に活動し連携する中で、彼ら

からの「米山記念奨学会」へのフィードバックこそが、

テーマを実現に結びつける鍵になってゆくと思います。 

 当クラブにおいては、毎年ひとり 5千円を「米山記念

奨学会」へ寄付しております。これを＜普通寄付金＞と

呼びます。それとは別に＜特別寄付金＞といって 10 万円

単位で寄付をすることができます。ちなみに昨年度愛知

県下で、おひとりの方が 1億円特別寄付をされたという

ことです。「へぇ～」とか「ほぉ～」とか思われた方は、

税制上も優遇される＜特別寄付金＞について、是非一度

お尋ね下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

第９分科会第９分科会第９分科会第９分科会<新会員研修部門> 

テーマ「ロータリーをもっと知って楽しもう」 

報告者：山本敏裕 

初めての地区研修・協議会に 2000 名弱の素晴らしいロ

ータリアンの方々の中に私自身ロータリアンの一員とし

て入れたことに興奮というか、誇りというか不思議な感

じで参加させていただきました。 

 新会員対象の第 9分科会の両方とも先日の西尾張分区

IMで講演いただいた第2ゾーン公共イメージコーディネ

ーターの髙野孫左ヱ門氏の講演を聞かせていただきまし

た。講演内容としては西尾張分区 IM での内容にプラス少

し変化を持たした内容でした。 

その中で印象的だったワードがありました。それは、

「生涯ロータリアンとして急がずに」、というワードでし

た。 

髙野氏の祖父は甲府ロータリーのチャーターメンバー

で、父親は日本 JC の副会頭等をされていたロータリアン

と 3世代でロータリアンです。そんな髙野氏ご本人が、

JC 出身でなく 31 才からロータリアンとして活動してい

る中で、JC 出身の方は 40 歳卒業という期間の中、全力

で活動してくるのでそれがしみ込んでいてロータリーに

入会しても急ぎ過ぎて疲れてしまう方も見えるので、急

がずに生涯ロータリアンとして活動してほしいというこ

とをおっしゃっていました。 

 もう一つ、ロータリーとは、「学び（徳）の伝承である。」

というワードです。毎週の例会に出席し、刺激を受け意

識を高め日常を送る。この繰り返しが学び（徳）の伝承

になっていく。だからこそロータリアンとしての心構え、

戒めが大事であるという事です。 

 ロータリアンとして少し成長できたと感じる研修・会

議でした。 

素晴らしい機会をありがとうございました。 

 

◇◇◇◇ ◇◇◇◇ 春春春春 のののの 家 族 会家 族 会家 族 会家 族 会     最 終 お最 終 お最 終 お最 終 お 知知知知 らららら せせせせ ◇◇◇◇ ◇◇◇◇                                

親睦親睦親睦親睦活動活動活動活動委委委委員長員長員長員長    吉川吉川吉川吉川貴祥貴祥貴祥貴祥    

日時：平成 29 年 5 月 28 日(日) 

   出発：稲沢市役所 8：00 

      祖父江支所 8：30 

行先：飛騨古川 料亭旅館 八ツ三館 

   お食事は椅子席で召し上がっていただけます。 

登録料：会員￥15,000  ご家族￥10,000 

帰着予定：祖父江支所  18：00 頃 

     稲沢市役所  18：30 頃 

尚、お帰りは、稲沢市役所到着後、ご希望があれば、名

鉄国府宮駅、JR 稲沢駅で下車することも可能です。 

 

☆お食事の予約や保険加入の手続き上、お申込み最終締

め切りを 12 日金曜日までとさせていただきます。 

 

   


